

Lebendiges Seeufer

**Meilen,
Dienstag,
7. Juli 2026**

**Treffpunkt: 18.15 Uhr,
Strandbad Meilen**

**Begleitet durch:
Stephanie Matthias,
Wasserbauingenieurin, und
Patrick Altermatt,
Landschaftsarchitekt**

Wo Tiere und Pflanzen mehr Platz erhalten

Die Ufer des Zürichsees laden zum Baden ein und beherbergen in naturnahen Bereichen auch eine Vielzahl von Wasserpflanzen, Muscheln, Krebsen, Fischen und sogar Polypen. Daher rückt die Renaturierung von

Seeufern zunehmend ins Zentrum. Meilen geht mit einem Beispiel voran und revitalisiert das Seeufer beim

Strandbad. Wir erhalten einen Einblick in die Planung und erfahren, wer davon besonders profitiert.

